



HABITANT

Hélène Coruble

Une Quevillaise toujours prête à rendre service !

Publié le 19 août 2021



“Malgré mes 80 ans, je suis toujours prête à rendre service à tout le monde ! À trois reprises, je suis venue en aide auprès de trois personnes. Il y a 6-7 ans, ma voisine Brigitte était au plus mal, elle m’a appelé pour me dire qu’elle avait besoin d’aide, j’ai appelé les pompiers. Il y a 5 ans, ma voisine Nicole ne répondait pas lorsque je sonnais à la porte. Elle était tombée et n’a pas réussi à se relever. Je suis arrivée à temps ! En début d’année, à côté de chez moi, Lucienne n’avait pas ouvert ses rideaux. Je me suis rendue à son domicile. N’ayant aucune réponse, j’ai appelé son fils et les secours sont arrivés. Elle avait chuté la veille à cause de son tapis et commençait à être déshydratée.”